

Retorno y despedida



En su vida humana el antropólogo-brujo Carlos Castaneda publicó nueve libros. Ahora que ha dejado este mundo convertido en eso para lo cual se entrenó durante una década junto al chamán Juan Matus, ya lleva tres. Su última obra póstuma, ahora sí la definitiva, es *El lado activo del infinito*. Recién presentada en español, por primera vez un libro de Castaneda viene en formato de lujo... Simbólico, porque se trata de los recuerdos más preciados del autor. Señaló explica, su maestro le planteó la necesidad de hacer un álbum de sucesos memorables, aquellas vivencias que cambiaron su vida de manera rotunda, esa concatenación de eventos que colocan a

una persona en el umbral de lo desconocido y lo enfrentan a su verdadera esencia, una sintaxis distinta de la habitual.

En *El lado activo del infinito* Castaneda recupera el tono y estilo de sus primeros trabajos, caracterizados por su tono narrativo y no por las premisas conceptuales oscuras y elambicadas de sus últimos trabajos. Es inevitable para los iniciados en su obra sentir una profunda emoción y algo de nostalgia... El resto del público cuando menos debería sentir curiosidad ante el mito de este intelectual-brujo. Tal vez no cambie vidas, pero ciertamente ofrece una nueva connotación a la realidad. (D.T.)

El lado activo del infinito, Carlos Castaneda. Ediciones B. Barcelona, 1999. 345 páginas.

134 Capital

IS 6935 9900

Noviembre 1999

Retorno y despedida [artículo] D. T.

Libros y documentos

AUTORÍA

D. T

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Retorno y despedida [artículo] D. T. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)